

Dr. Ulrich Leicht-Deobald

Universität St.Gallen

Institut für Wirtschaftsethik

E-Mail: ulrich.leicht-deobald@unisg.ch



Dr. Leicht-Deobald ist seit 2015 Senior Research Fellow am Institut für Wirtschaftsethik der Universität St.Gallen. Nach einem Studium der Psychologie in Bremen promovierte Ulrich im Bereich Organizational Behavior an der Universität St.Gallen. Gastaufenthalte führten ihn ans Center for Positive Organizations der Ross School of Business an der University of Michigan und an die IESE Business School in Barcelona. Zurzeit absolviert Ulrich einen vom Schweizerischen Nationalfonds geförderten Auslandsaufenthalt an der Wirtschaftshochschule Insead in Fontainebleau. Davor war Ulrich für zwei Jahre Co-Principal Investigator des vom Schweizerischen Nationalfonds geförderten Forschungsprojekt „Big Data or Big Brother? – Big Data HR Control Practices and Employee Trust“. Ulrich erhielt Beratungsmandate beim Automobilunternehmen Audi und beim Banken-Softwareunternehmen Finnova. Ulrich beschäftigt sich in seiner Forschung mit neuen Arbeitsformen, besonders im Zusammenhang mit dem Rückgang von formalen Teamgrenzen und hierarchischen Organisationsstrukturen. Er veröffentlicht seine Forschung in internationalen Zeitschriften, wie dem Journal of World Business, International Business Review und Brain Imaging and Behavior. Ulrich ist Associate Editor beim Journal of Managerial Psychology.